



HORARIOS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:
Mañana: 7.30 y 13 horas
Tarde: 19 horas

Sábados:
Mañana: 11 y 13.35 horas.
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:
Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.
Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:
A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

De 10 a 13 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves, con cita: De 10 a 13 y de 17.30 a 20
Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10
- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.
Estos horarios podrán prolongarse si es necesario
También habrá confesión siempre que se solicite

ACCIÓN DE GRACIAS POR EL AÑO QUE AHORA TERMINA

Gracias, Señor, por todo cuanto me diste en el año que termina, Gracias por los días de sol y los nublados tristes, por las tardes tranquilas y las noches oscuras. Gracias por la salud y por la enfermedad, por las penas y las alegrías.

Gracias por todo lo que me prestaste y luego me pediste. Gracias Señor, por la sonrisa amable y por la mano amiga, por el amor y por todo lo hermoso y por todo lo dulce, por las flores y las estrellas, por la existencia de los niños y de las almas buenas.

Gracias por la soledad, por el trabajo, por las inquietudes, por las dificultades y las lágrimas. Por todo lo que me acercó a Ti. Gracias por haberme conservado la vida, y por haberme dado techo, abrigo y sustento. Gracias Señor. Gracias Señor. ¿Qué me traerá el año que empieza?

Lo que Tu quieras Señor, pero te pido fe para mirarte en todo, esperanza para no desfallecer, y caridad para amarte cada día más, y para hacerte amar entre los que me rodean.

Dame paciencia y humildad, desprendimiento y generosidad, dame Señor, lo que Tú sabes que me conviene y yo no sé pedir.

Que tenga el corazón alerta, el oído atento, las manos y la mente activas, y que me halle siempre dispuesto a hacer tu Santa Voluntad.

Derrama Señor, tus gracias sobre todos los que amo y concede tu paz al mundo entero. Así sea.

Gracias Señor. Gracias Señor. Amén

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



ENERO 2017
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 268 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO ANTE EL NUEVO AÑO

Cerramos el capítulo del año 2016 y damos la bienvenida al nuevo año: 2017. Dejamos atrás tantas cosas, pensemos en todo lo bueno que ha sido el recién clausurado Año de la misericordia. Y ahora, por delante, el 2017 que acogemos llenos de buenos deseos. Os ofrecemos un párrafo del mensaje del Papa para la Jornada Mundial de la Paz del 1 de enero: *“Que la caridad y la no violencia guíen el modo de tratarnos en las relaciones interpersonales,*



sociales e internacionales. Cuando las víctimas de la violencia vencen la tentación de la venganza, se convierten en los protagonistas más creíbles en los procesos no violentos de construcción de la paz. Que la no violencia se transforme, desde el nivel local y cotidiano hasta el orden mundial, en el estilo característico de nuestras decisiones, de nuestras relaciones, de nuestras acciones y de la política en todas sus formas”. Y os ofrecemos también una oración para recibir el año nuevo: *“Señor Dios, dueño del tiempo y de la eternidad. Tuyo es el hoy y el mañana, el pasado y*

el futuro. Al empezar un año mas, detengo mi vida ante el nuevo calendario, aun sin estrenar, y te presento estos días que solo Tu sabes si llegare a vivirlos. Hoy te pido para mi y los míos la paz y la alegría, la fuerza y la prudencia, la claridad y la sabiduría. Quiero vivir cada día con optimismo y bondad, llevando a todas partes un corazón lleno de compresión y paz. Cierra mis oídos a toda falsedad; cierra mis labios a palabras mentirosas, egoístas, mordaces o hirientes. Abre, en cambio, mi ser a todo lo que es bueno. Que mi espíritu se llene solo de bendiciones y las derrame a mi paso. Cólrame de bondad y de alegría para que cuantos conviven conmigo o se acerquen a mí, encuentren en mi vida al menos un poquito de Ti. Dame un año feliz, y enséñame a repartir felicidad. Amén”.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de enero. Domingo dentro Octava de Navidad. Solemnidad de Santa María Madre de Dios. (Se celebra también a Manuel, Jesús). Jornada Mundial de la Paz.

2 de enero. Lunes dentro de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Basilio el Grande (330-379) y San Gregorio Nacianceno (329-389), obispos y doctores de la Iglesia.

3 de enero. Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Genoveva (+ c.a. 502). Santísimo Nombre de Jesús.

4 de enero. Miércoles de la Primera Semana del Tiempo de Navidad. Santa Dafrosa, mártir (+ a. 362), San Celso.

5 de enero. Jueves de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Simeón, estilita (s. V), San Telesforo y Santa Amelia.

6 de enero. Viernes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Solemnidad de la Epifanía del Señor. Santos Melchor, Gaspar y Baltasar.

7 de enero. Sábado después de la Epifanía del Señor. San Raimundo de Peñafort, confesor (1175-1275).

8 de enero. Último Domingo de Navidad. Solemnidad del Bautismo del Señor. San

Severino, abad (+ 484), San Apolinar. Termina aquí el Tiempo litúrgico de la Navidad.

9 de enero. Lunes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Eulogio de Córdoba, presbítero y mártir (c.a. 800-859).

10 de enero. Martes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Gonzalo de Amarante, confesor (+ a. 1260). San Nicanor, mártir.

11 de enero. Miércoles de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Palemón, eremita (+ c. a. 330). Da comienzo un nuevo tiempo litúrgico: el Tiempo Ordinario.

12 de enero. Jueves de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Benito Biscop, abad (629-690), San Alfredo y Santa Tatiana.

13 de enero. Viernes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San

Hilario de Poitiers, obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 315-367).

14 de enero. Sábado de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Juan de Ribera, obispo (+ 1611).

15 de enero. Domingo de la Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Mauro, abad (511-583), San Arnoldo, fundador.



INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE ENERO

Este mes de enero encomendamos las intenciones que nos propone el Santo y que lleva en su corazón. Para este año 2017 nos plantea una única intención, aunque podemos también, cómo no, pedir por todo lo que de manera cotidiana lleva a Misa.

Los cristianos al servicio de los desafíos de la humanidad.

Por todos los cristianos, para que, fieles a las enseñanzas del Señor, aporten con la oración y la caridad fraterna, a restablecer la plena comunión eclesial, colaborando para responder a los desafíos actuales de la humanidad.



INTENCIONES DE LOS OBISPOS ESPAÑOLES PARA EL MES DE ENERO

También los obispos españoles encomiendan al Apostolado de la Oración sus intenciones: *Por la unidad de todos los creyentes en Cristo, para que los esfuerzos de las iglesias no sean en vano y se logre la unidad que Jesucristo ha querido para sus seguidores.*

MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

Como todos los segundos lunes de mes oramos explícitamente por los enfermos y heridos del corazón y en el alma. Tenemos tanto que curar, tanto exterior como interiormente... Lo haremos explícitamente en la Misa del día **9 de Enero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de la Misa haremos una Oración de Misericordia, de Sanación por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo, alabando a Dios y dándole gracias por tantas cosas buenas.



CAMPAÑA DE NAVIDAD DE CARITAS PARROQUIAL

Cuando llega este tiempo entrañable de la Navidad se activa, si cabe, más nuestro deseo de ayudar a las personas necesitadas, no solo es solidaridad, sino verdadera caridad. Os lo agradecemos de corazón, porque desde Caritas parroquial lo hemos hecho posible. Por eso queremos daros cuenta de cómo ha ido la Campaña de Navidad que se ha puesto en marcha como todos los años.

Hemos dado alimentos a 130 familia, sobre todo de las parroquias de San Agustín y San Pedro de Alcobendas. Muchos de estos alimentos no perecederos se han recogido de campañas en algún colegio y en algunos supermercados de la zona; luego se han repartido a través de los voluntarios. Por otro lado, también se han repartido juguetes que han puesto a punto nuestras voluntarias, a lo largo del año en las siguientes parroquias: a los niños de 50 familias de la Parroquia de Valvanera de Alcobendas, 45 familias de la parroquia de San Agustín de Alcobendas, 15 familias de Nuestra Señora de la Vid, 10 familias de la parroquia de San Sebastián de los Reyes, 20 familias de la parroquia de Santa Cecilia de Barajas.



Podemos decir con alegría que, desde septiembre hasta ahora, la parroquia ha venido dando ayuda de ropa y alimentos a muchas personas y familias. Se ha ayudado a muchas personas con el servicio de orientación para el empleo, y se han dado ayudas concretas para necesidades de primer orden. Aquí las damos desglosadas:

Parroquia de Valvanera.....	1.906 €
Parroquia de San Manuel González.....	3.177 €
Parroquia de San Agustín.....	2.578 €
Parroquia Ntra. Sra. de la Vid.....	750 €
Parroquia de San Pedro.....	374 €
Parroquia Ntra. Señora de la Moraleja.....	340 €
Lo que hace un total de.....	9.125 €

Muchísimas gracias por vuestra inapreciable ayuda que ha llegado a tantos.

ORACIÓN SENCILLA A LA VIRGEN MARÍA, MADRE DE DIOS

Madre mía: Desde que amanece el día, bendíceme; en lo rudo del trabajo, ayúdame; si vacilo en mis buenas decisiones, fortaléceme; en las tentaciones y peligros, defiéndeme; si desfallezco, sálvame y al cielo llévame. Amén.